

## Casa de Allende: aprueban comisión investigadora

La Cámara de Diputados aprobó ayer en la tarde, con votos en contra del oficialismo, la creación de una comisión investigadora para

que indague la actuación del Gobierno en la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende en Providencia por más de \$900 millones, por

parte del Estado, para convertirla en museo.

Legisladores de Chile Vamos impulsaron la instancia investigadora, que fue aprobada

por 74 votos a favor, 30 en contra y 10 abstenciones.

La comisión tendrá como objetivo investigar el accionar de los ministerios Secretaría Gene-

ral de la Presidencia, de las Culturas y el de Bienes Nacionales, y tendrá 60 días para hacerlo.

Ayer en la mañana, por su parte, la bancada del Partido Republicano presentó un requerimiento en el Tribunal Constitucional contra la senadora Isabel

Allende (PS) para que sea cesada en su cargo, por la participación que tuvo como propietaria del inmueble en la fallida compra-venta. En el caso de la ministra de Defensa, Maya Fernández, miembro de Allende, se evalúa una acusación constitucional.